

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや
ちくさ

題字 黒野 貞夫

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 ☎763-5110
会長 新美 敢
幹事 堀江 宏輝
会報委員長 魚津 常義

No. 22

ロータリーに活力を——あなたの活力を

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

1988～89年度 R I 会長 ロイス・アビー

第314回例会 昭和63年11月29日(火) 晴

◇ “我等の生業”

◇出席報告

会員 58(57)名 出席 36名

出席率 63.16%

前回 11月22日 (修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 3名

◇ニコボックス

鷲野 義明君

○初めて麻雀会で優勝させていただきました。

○二週間ご迷惑お掛けしました。

水野 民也君 三笠宮チャリティボウリング大会(東京)無事終了、1月にTVで放映されます。

◇堀江幹事報告

1. 本日例会終了後、理事役員会を開催いたしますので、理事役員の方は2F橋の間にお集まり下さい。

2. 第265地区京都北東RCより認証状伝達式(2/4)のご案内がきております。参加希望の方は、事務局までご連絡下さい。

3. 次回例会終了後、年次総会を開催いたしますので、全会員の方はそのままお残り下さい。

◇新美会長挨拶

鳥の声も澄み渡り冬将軍がやって参りました。皆様お身体にはお気をつけ下さい。

バードウォッチング、アニマルウォッチングとウォッチングはやり、日本人はウォッチングが好きなのか、今ではフィリピンや韓国へ花嫁ウォッチングに出掛ける。全部が全部悪いとは思いませんが農家に嫁が来ないから労働不足の解消位に考えて国際結婚する。日本は経済大国、超先進国というおごりを携えての業者による見合いから結婚までの200～300万円の1週間コース、超スピードカップル作成、と何んのことはない、利己主義と

慢心からくる嫁買い見たいなものです。農家に嫁さんがこないのも事実で、新聞によると中国の農村でも4万～15万円で人身売買が起きているとかいわれています。

今や何処の国でもそうでしょうが、農家に育った若い女性も結婚適齢期ともなると都会へ出て楽に人生を過ごしたい。親が留らせようとすれば家出してしまふ。色々事情があるにせよ納得できない話です。それも最近では村役場が間に入ってカップル成立。外人さんは嫁いできたなら労働が厳しいし自由は余りない、こんな筈ではなかった、と不満の末お国へ帰ってゆく。お見合い、付合い、婚約という、ある期間をおいての道筋はどこへやら行ってしまい、お互いにわからない儘すべてが終わる。付合いの間にもう少しゆっくり日本の農村の生活を知ってもらってからではいけませんかね。

経済大国日本の中の日本人も自分の勝手ばかり考えず相手の事もよく理解して事に当たって頂きたいものだと思いますが如何でしょうか。

~~~~~ I G F 報告 ~~~~~

#### ◇堀江幹事

先週の土曜日今年度の名古屋第2分区のI G Fがキャッスルプラザで開催されました。

高沢ガバナー、佐藤パストガバナー、大隈パストガバナー、蜂谷分区代理を始め、名古屋第2分区7RCの会長、副会長、幹事並びに各委員長、新入会員総勢287名の会員が一堂に会し盛大に開催されました。当クラブからは会長を始め19名の委員長の皆さんが出席されました。

開会に先だちホストクラブ和合RCの小山I G F実行委員長の開催のことは、続いて国枝ホストクラブ会長の歓迎のことは、高沢ガ

バナーよりガバナー挨拶を賜り、その後で蜂谷分区代理よりフォーラム進行要領の説明がありました。

今回のIGFは従来のフォーラムと若干趣を異にいたしまして、各クラブより発言者(リーダー)を1名づつ選出いたしました。(当クラブからは宮尾紘二君が選出されました)7RCより7名のリーダーが壇上に上がって蜂谷分区代理との一問一答という形で討論会が進められてきました。時にはアドバイザーとしてご出席されていた高沢ガバナー、佐藤・大隈両パストガバナーのご意見を頂き討論会は非常に盛り上がり、ほんとうに有意義なフォーラムとなりました。

尚、フォーラムの内容に関しましては、只今から新美会長よりご報告して頂くことになっておりますので、宜しくお願いいたします。

#### ◇新美会長

堀江幹事より報告がありました様に今年度のIGFプログラムが進行し、「キャッツ」で話題をさらっている浅利慶太氏の特別講演もあり、オペラ蝶々夫人の公演では何時も外国人監督による屈辱的とも言える誤解からくる表現の違い、日本文化の違いを工夫された演出で見事、世界的な成功を収めた話など感銘を受けた次第です。

初めにお断りして置きますが当クラブには28名の出席義務が科せられました。従いまして1人1万円、総額28万円の費用が支出された訳であり出席人数との差額が無駄になった事になります。この様な多人数の出席義務者を求められたのも初めてだと思いますが会員数の少ないクラブにとっては誠に痛いものです。これからもこうした事はあると思われませんが必ずご自分で代理の方をお願いする様にお願ひ致します。討論会の内容に就いては、ロータリーの意義は出席から始まる。ホームクラブの出席率の向上。メーキャップに行った先ではスピーカーの方に失礼のない様早退を慎む。老会員と若い会員との融和を図る。(幸い当クラブには気の若い方ばかりですから心配いりません)最後の懇親会では今年度のテーマである「友情」からフレンドシップ、カードなるものを余り説明のない儘に頂だし、食べなければならぬは、しおりに各クラブ会員8名のサインを頂かねばならない等忙しい思いの一時でしたが、嬉しかった事は御無沙汰している方々とお会いする機会を得たことでありましよう。

#### ◇11月度理事役員会議題

1. 新入会員候補者の承認の件

2. 新入会員候補者の承認の件
3. 1989～90年度理事役員の件  
年次総会(12月6日)に全会員に承認を得る
4. 年末警戒慰問の件
5. 12月27日(火)早朝例会の件
6. 年末会員・家族懇親会の件
7. 矢野 勝久君 長期欠席の件
8. 野村 義雄君退会の件  
※12月度理事役員会は12月20日に変更

#### ◇矢野君長期欠席のお知らせ

10月21日より脳血栓の為、約8ヶ月間の入院を必要、長期欠席されます。

#### ◇例会変更のお知らせ

- |         |                                                |
|---------|------------------------------------------------|
| 名古屋空港RC | 12/12(月)IGF新会員研修の為、12/11(日)名古屋サンプラザにてAM10:00より |
| 名古屋RC   | 12/13(火)忘年家族会の為、PM6:00より                       |
| 豊山一城北RC | 12/13(火)家族会(クリスマス会)の為12/10(出)八事ウィングにてPM6:00より  |
| 名古屋和合RC | 12/14(水)年末会員家族懇親会の為、PM5:00より                   |
| 名古屋北RC  | 12/16(金)家族忘年懇親会の為、PM5:30より                     |
| 名古屋空港RC | 12/19(月)年末家族会の為、12/20(火)東急ホテルにてPM6:00より        |
| あまRC    | 12/19(月)年末家族会の為、12/17(土)に変更                    |
| 名古屋中RC  | 12/19(月)夫妻忘年会の為、PM6:00より                       |
| 名古屋東RC  | 12/19(月)年末会員・家族懇親会の為、PM5:30より                  |
| 名古屋名東RC | 12/20(火)年末家族会の為、PM6:00より                       |
| 名古屋名北RC | 12/21(水)家族忘年会の為、12/22(木)ホテルナゴヤキャッスルにてPM5:30より  |
| 名古屋港RC  | 12/23(金)忘年家族会の為、PM6:00より                       |

#### ◇次回例会(12月6日)

- 講演 “私の留学生活”  
米山奨学生  
李 忠孝 氏

#### ◇次々回例会(12月13日)

- 年末会員・家族懇親会  
愛知厚生年金会館にてPM6:00より